

COVID-19
LA NUEVA AMENAZA

Redacción • La Razón

Cuando el mundo encara nuevas oleadas Covid, autoridades de Shanghái confirmaron el surgimiento de una nueva subvariante de Ómicron, identificada como BA.5.2.1, mientras los virus de esta familia dominan en varias regiones.

Según datos de la región china que hace un mes salió de un severo confinamiento, esta infección se detectó en un viajero de la zona de Pudong este fin de semana con síntomas de Covid, pero se identificó que era de un linaje que no se había visto en el país que hace dos años fue epicentro de la pandemia.

Sin especificar el itinerario del viajero, el vicedirector de la Comisión sanitaria de esta ciudad, Zhao Dandan, confirmó a Reuters que esta persona dio positivo al virus el pasado 8 de julio y estuvo recientemente en el extranjero; aunque no se proporcionaron más detalles de su sintomatología, dónde estuvo esta persona y tampoco fue identificada.

EL DATO

ESTE MES, LA OMS analizará otra posible emergencia sanitaria para determinar si el brote inusual de viruela del mono requiere de cambiar el nivel de alerta para tener una respuesta mundial.

Este caso se da a casi dos meses de que China confirmara la presencia de la variante BA.5 en la nación, de acuerdo con registros de su Centro de Prevención y Control de Enfermedades luego de que otro viajero ingresara presuntamente con el virus al país, procedente de Uganda, una nación africana.

Ante esta situación ya adelantan medidas sanitarias para evitar un confinamiento tan fuerte como el de hace unas semanas, al admitir que sí representa un mayor riesgo, pues se trata de una fase de transmisión muy alta, a espera de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) recabe información sobre ésta y determine su grado de propagación y de posible evasión, justo mientras rastrean otro sublinaje identificado con BA.2.75, conocido como Centauro, detectada en Asia, Europa y Norteamérica.

Shanghái confirma hallazgo

En plena oleada, surge la subvariante BA.5.2.1

CONTEMPLAN pruebas Covid masivas y si no funciona no descartan retornar a los confinamientos severos de hace un mes; la OMS analiza otro linaje de Ómicron; expertos recuerdan la importancia de estar inmunizados



CIUDADANOS EN CHINA se realizan pruebas de detección Covid.

Dandan indicó que el primer paso será practicar pruebas masivas a partir de mañana y hasta el próximo 14 de julio, a fin de prevenir la propagación del virus que al menos llevaría unas 48 horas presente en la región y que podría ser dominante como las versiones previas de Ómicron, pues datos de la OMS exponen que la primera semana de julio se reportó un alza de hasta 30 por ciento en las infecciones por Covid, en comparación con dos semanas antes.

De no dar resultados la estrategia de contención, lo más seguro es que ciudades y barrios de la zona se aislen nuevamente, pues temen otras oleadas cuando no se ha logrado erradicar o contener a las previas y se considera que ésta podría

ser más contagiosa que otras.

Lo primero sería cerrar edificios y regiones con alta transmisión y de continuar al alza significativamente se aplicará un cerrojo total sin salidas, pero con el reto de evitar la escasez de alimentos registrados durante mayo y junio cuando el gobierno se vio obligado a repartir suministros, debido a que la población no podía salir por ningún motivo.

Pese a los riesgos, autoridades recordaron que los biológicos disponibles contra el Covid siguen siendo efectivos contra las variantes previas y las actuales, pues aún evitan casos graves y hasta la muerte, pues millones de personas en el mundo ya cuentan con dobles o triples vacunas anti-Covid.

LINAJES DE PREOCUPACIÓN ACTUAL	
Dos son las variantes que siguen causando más infecciones a nivel mundial.	
NOMBRE	FECHA DE DETECCIÓN
DELTA	Octubre 2020
ÓMICRON	Noviembre 2021
	Incluye BA.1, BA.2, BA.3, BA.4, BA.5
LAS PREVIAS	
ALFA	Septiembre 2020
BETA	Mayo 2020
GAMMA	Noviembre 2020

11

Mil millones de vacunas se han aplicado a nivel mundial

Apenas unos días antes la OMS indicó que tanto BA.5, como la previa BA.4, están generando nuevas oleadas en Europa y en América, cuando decenas de gobiernos han dejado de aplicar pruebas de detección de manera gratuita.

En tanto, en Estados Unidos revelaron que el nuevo auge de la pandemia se debe a la subvariante BA.5, misma que califican como una de las peores versiones del Covid, tras más de dos años y medio de lucha para tratar de erradicarlo.

Por ello, exhortaron a la población a cumplir con su esquema de inmunización completo, pues hay disponibles cuartas dosis para sectores vulnerables, y retomar medidas preventivas, aunque éstas no sean obligatorias.